



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>470 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83708830</b>
Prix	<b>1 165 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

En Exclusivité, découvrez la somptueuse Villa Ra à Saint Vallier de Thiey, une résidence exceptionnelle baignée de lumière. Conçue par des éminents architectes parisiens et façonnée par des maîtres tailleurs de pierre, cette propriété se présente comme un véritable chef-d'œuvre. Plongez dans le luxe avec des sols en marbre, des carreaux provenant du palais royal de Monaco, des vitraux cintrés et des cheminées en marbre minutieusement sculptées, le tout agrémenté de ferronneries artisanales. La piscine primée, intégrée aux superbes arches de pierre, crée une atmosphère enchanteresse avec des ...

*Sole Agent - Discover the splendid Villa Ra in Saint Vallier de Thiey, an exceptional residence bathed in light. Designed by eminent Parisian architects and crafted by master stonecutters, this property stands as a true masterpiece. With marble floors, tiles from the royal palace of Monaco, curved stained glass windows, and meticulously sculpted marble fireplaces, all complemented by artisanal wrought ironwork. The award-winning pool, integrated into the stunning stone arches, creates an enchanting atmosphere with changing reflections throughout the day. Explore this iconic property, proud of ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

